

## Engagement in Port-au-Prince

**Aettenschwil** Der Förderverein Kinderheim Maison des Anges engagiert sich weiter in Haiti. Nach der erfolgreichen Realisierung eines Brunnens im Innenhof des Kinderheims in Port-au-Prince plant die Initiantin Miranda Bammert-Zahn aus Aettenschwil auch dieses Jahr wieder ein Sommerprojekt: Mit Spendengeldern möchte sie im Kinderheim in Haiti einen dringend benötigten Schlafräum für 15- bis 20-jährige Jugendliche bauen. Dies teilte der Förderverein Kinderheim Maison des Anges kürzlich mit. Die Bauarbeiten für den Schlafräum sollen am 1. Juli beginnen und im September fertig sein. «Die Baukosten betragen 20 000 US-Dollar», wird Miranda Bammert-Zahn in der Mitteilung zitiert.

Das letztjährige Sommerprojekt, der artesische Brunnen, sei ein grosser Erfolg. «Heute können 120 Kinder und Jugendliche täglich sauberes Wasser trinken und sich damit waschen.» Der Gesundheitszustand der Kinder habe sich verbessert, und die laufenden Haushaltsausgaben konnten verringert werden. Der Brunnen kostete 11 000 US-Dollar und wurde vollumfänglich mit Spendengeldern des Fördervereins bezahlt. Weitere Informationen zum Freiämter Engagement in Haiti gibt es online unter [www.mda-haiti.ch](http://www.mda-haiti.ch). (red)